

15.7.2020 - [Pressemitteilungen](#) [Redaktionsmeldungen](#)

Stellungnahme des Deutschen Vereins für öffentliche und private Fürsorge e. V.

Der Deutsche Verein für öffentliche und private Fürsorge e. V. hat Empfehlungen für die Stärkung von Familienzentren veröffentlicht. Diese richten sich an politische Entscheidungsträger, Experten aus Fachverbänden sowie an Fach- und Führungskräfte in Familienzentren, in der Familienbildung und -beratung.

Familienzentren stellen eine wichtige Form der **Familienförderung** dar. Deshalb empfiehlt der Deutsche Verein für öffentliche und private Fürsorge e. V. diese durch eine langfristige und planbare **Finanzierungsgrundlage** zu stärken. Daneben wird in der Stellungnahme die Notwendigkeit von qualifizierten Fachkräften und eine räumliche Ausstattung betont. Fachkräfte sollen außerdem durch geeignete **(Weiter-)Qualifikations- und Fortbildungskonzepte** vorbereitet und unterstützt werden. Damit Familienzentren alle Familien erreichen können, gilt es im Sozialraum orientierte Angebote zu konzipieren und umzusetzen, die dem Bedarf der Familien entsprechen.

Die Empfehlungen sind [hier](#) abrufbar.